

A Un Clic

Marzo 9, 2016
La Nasa lanzará robot a Marte en mayo de 2018

A UN CLIC
 TECNOLOGÍA

Marzo 9, 2016
En Holanda instalan semáforos con parejas homosexuales para apoyar la diversidad

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Marzo 8, 2016
Ganar más dinero no es proporcional a la felicidad: Matt Killingsworth

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Un tribunal británico falla que no debe prohibirse el tabaco en las cárceles

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Procurador Alejandro Ordóñez llegó a Twitter

A UN CLIC

Marzo 7, 2016
La campeona panamericana de apnea que se sumergirá en el agujero azul de Belice

A UN CLIC

Marzo 7, 2016

RCN Noticias del Cauca 10 de Marzo 2016

AUDIOS CAUCA LOCALES

Marzo 10, 2016 - 8:04 Am

Me gusta 0 Twitter WhatsApp

Estas son las noticias más importantes de Popayán y Cauca para hoy jueves 10 de Marzo de 2016



Los cambios climáticos en la región se sienten con fuerza. Luego de altas temperaturas en la mañana en Cauca, la tarde llega con fuertes lluvias y en las últimas horas un vendaval que azotó al oriente del departamento con caída de árboles y afectación en la vía El Libertador.

Dos inmuebles más fueron identificados por la alcaldía de Popayán con cambio de color en sus fachadas, que dejaron de tener el tradicional color blanco para ser de color amarillo ocre, la administración anunció procesos urbanísticos.

La Efectiva intervención del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de evitó tragedia en la ciudad de Popayán, señaló la Alcaldía de Popayán, al referirse a dos incendios estructurales registrados en los últimos dos días.

Comunidades educativas nuevamente protestaron sobre la vía Panamericana que conecta con el sur y el norte del departamento del Cauca. En las últimas horas Invias reportó como habilitada la vía Popayán hacia Pasto en el sector del municipio de Rosas y de Piendamó en donde hubo por varias horas agrupación de personas.

La lluvia acompañada de fuertes vientos la tarde anterior, en el oriente de Cauca, ocasionó la caída de árboles y de algunos postes de energía en la vereda Bajo Palacé, sobre un tramo de la vía que de Popayán conduce al municipio de Totoró..

La Universidad del Cauca, a cargo del Museo Mosquera, se pronunció sobre el cambio de color de la fachada y la atribuyó a falta de comunicación entre la institución y el contratista a cargo de la pintura de las fachadas de las sedes universitarias.